

Communiqué

Présentation de la charte des principes pour l'islam de France

au président de la République, M. Emmanuel Macron

Le président de la République, M. Emmanuel Macron, a reçu ce lundi 18 janvier 2021 une délégation des fédérations composant le CFCM pour faire le point sur le texte de la charte des principes pour l'islam de France.

Le texte de « la charte des principes » proposé au CFCM par ses huit fédérations le 17 janvier 2021 a été présenté au président de la République en présence du ministre de l'intérieur, M. Gérard Darmanin. À cette occasion, les cinq représentants des fédérations composant la délégation ont parafé le texte proposé.

Le CFCM adressera le texte de la charte des principes ainsi que les documents fondateurs du projet du Conseil National des Imams (CNI) aux Conseils Régionaux du Culte Musulman (CRCM). L'objectif étant de les faire partager avec l'ensemble des acteurs de l'islam de France, notamment au niveau local parmi les imams, les aumôniers ainsi que les responsables de mosquées.

La consultation de ces acteurs permettra de recueillir leur appréciation des différents aspects de ce projet, notamment de sa mise en œuvre et d'y apporter d'éventuelles améliorations.

Le président de la République qui a tenu à accompagner les travaux sur la charte des principes et le Conseil National des Imams (CNI) et à être informé régulièrement de leur avancement, a salué cette étape décisive sur la réorganisation de l'islam de France. Celui-ci vient de se doter d'un texte d'engagement républicain important.

Il a salué également la volonté du CFCM et de ses fédérations de mettre en place le Conseil National des Imams dans les plus brefs délais.

Le Président de la République a insisté sur la nécessité d'accompagner ce travail par la création des Conseils Départementaux du Culte Musulman (CDCM) qui joueront un rôle capital dans sa mise en œuvre.

Le CFCM forme le vœu que les fédérations non représentées dans la délégation reçue par le président de la République aujourd'hui continuent à apporter leur contribution aux travaux sur le projet avec le même engagement et la même volonté de le réussir ensemble.

Paris, le 18 janvier 2021

Mohammed MOUSSAOUI

Président du CFCM